

Newsletter für den 07.11.2024





ERZÄHL MIR VOM FRIEDEN

Ökumenische FriedensDekade
10. bis 20. November 2024
www.friedensdekade.de



Gottesdienst

10. November 2024 um 10.30 Uhr
Gemeindezentrum, Bleibergweg 78, Lintorf



Tageslosung: Hilf uns HERR, unser Gott; denn wir verlassen uns auf dich. Wir wollen unbeirrt an der Hoffnung festhalten, zu der wir uns bekennen. Denn Gott, auf dessen Versprechen sie beruht, ist treu.

Unter dem Motto „Erzähl mir vom Frieden“ feiern wir am kommenden Sonntag im Gemeindezentrum am Bleibergweg einen Gottesdienst im Rahmen der „Ökumenischen Friedensdekade“, die jeweils 10 Tage vor dem Buß- und Betttag begangen wird. Während dieser Zeit wird in vielen Gemeinden die Bitte um Frieden in besonderer Weise in den Mittelpunkt gestellt. So laden auch wir zum gemeinsamen Nachdenken und zum Gebet für den Frieden ein.

Gottesdienste und Andachten in der Gemeinde

Am **Sonntag, den 10.11.2024** findet um 10:30 Uhr ein Gottesdienst „Erzähl mir vom Frieden“ mit anschließendem Kirchenkaffee im Gemeindezentrum am Bleibergweg statt. Den Gottesdienst hält Pfr. Dr. Steffen Weishaupt.

Am Sonntag, den 17.11.2024 findet um 10:30 Uhr in der Kirche Angermund ein Gottesdienst mit Pfarrer Jordan statt.

Sonstiges

Die **Angermunder Nachbar*innen** treffen sich das nächste Mal am **Montag, den 18.11.2024** um 15:30 Uhr im Gemeindezentrum Angermund. Frau Dagmar Gutheil wird zum Thema „Niederländische Zwangsarbeiter in Düsseldorf während des zweiten Weltkrieges“ sprechen.



NACHT DER CHÖRE
9. November 2024

Mit vereinten Stimmen für den guten Zweck!

Sing mit *Malembe*

Ort: ev. Kirche Lintorf,
Konrad-Adenauer-Platz 9,
40885 Ratingen-Lintorf

Wann: 19 Uhr – 21 Uhr
Benefizkonzert zugunsten von **Brot** für die Welt

Wir singen für das bedrohte Paradies!

Musik ist berührend – Musik ist bewegend. Und wir möchten Großes bewegen.

Wir geben unsere Stimmen Menschen, die sich tagtäglich einsetzen gegen die Zerstörung, Abholzung und Rodung von Wäldern. Wie der Brot für die Welt-Projektpartner ARDM, der sich unermüdlich für die Erhaltung des Naturschutzgebiets in Cinquera in El Salvador einsetzt, um die Vielfalt in Flora und Fauna zu schützen.

Die Liebe zur Natur und ihren Bewohnern treibt sie an und sie brauchen unsere Hilfe.

Was hinterlassen wir unseren Kindern? Wir wollen dabei helfen, dieses Paradies zu erhalten. Sei auch Du mit dabei.

Unterstütze mit uns die Arbeit von Brot für die Welt und hilf mit, ihr Paradies zu schützen!

Benefizkonzert zugunsten von **Brot** für die Welt



„Der medizinische Dienst kommt? Die Pflege-Scouts unterstützen Sie!“

Informationsveranstaltung im Aktivtreff 60plus
Die ehrenamtlichen Pflege-Scouts Mettmann
stellen sich und ihre Arbeit vor:

Mittwoch, 20. November 2024

10:00 Uhr bis ca. 11:30 Uhr

Referent*in: u.a. Frau K. Geyer

Diese Veranstaltung gibt einen guten Überblick über Inhalte und die Möglichkeiten der Unterstützung durch die Pflege-Scouts und bietet Raum für Ihre Fragen.